

«РИ» № 1/2012

Тема номера: Из истории открытий

Theme of the issue: Finds and discoveries

Екатерина Гоголева

**Восточные мотивы в творчестве
Александра Тихомирова**

С 5 апреля по 6 мая 2012 года в Москве в Государственном музее искусства народов Востока пройдет выставка «А.Д. Тихомиров. Восточные мотивы». В экспозиции - живописные и графические произведения художника (1916-1995), созданные им в разные периоды творчества и так или иначе связанные с его воспоминаниями о жизни в Баку, где он прожил 27 лет. Часть работ будет демонстрироваться впервые. Статья посвящена замечательному мастеру, чьи произведения хранятся в Государственном Русском музее, других музеях России, Азербайджана, Италии, в частных российских коллекциях и собраниях Франции, Канады, США, Австралии.

Ekaterina Gogoleva

**Oriental Motifs in Works by Alexander
Tikhomirov**

Moscow's State Museum of Oriental Art is to stage April 5 - May 6, 2012 the exhibition "A.D. Tikhomirov. Oriental Motifs" displaying paintings and graphic works by Tikhomirov (1916-1995) created in different periods and connected with his life and memories of Baku where he lived 27 years. Some of the works will be shown for the first time. This article is devoted to that remarkable master whose works are kept by the State Russian Museum of St. Petersburg and other museums of Russia, Azerbaijan, Italy, also in private collections of Russia, France, Canada, USA, and Australia.

Russian source